

Abre BMV con ganancia de 0.39% (El Reforma 26/08/10)

Abre BMV con ganancia de 0.39% (El Reforma 26/08/10) El IPC abrió en 31 mil 575.70 puntos en línea con el comportamiento de su referente en Wall Street Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 agosto 2010).- Los mercados de Estados Unidos y México empezaron el día con un comportamiento al alza, apoyados en la información positiva del mercado laboral y las oportunidades de compra en los mercados. El índice Standard & Poor's subía 0.36 por ciento a mil 59.13 puntos y el de las empresas de tecnología aumentaba 0.30 por ciento a 2 mil 147.96 unidades. El promedio industrial Dow Jones se colocaba en 10 mil 87.15 puntos para obtener un rendimiento de 0.27 por ciento, luego terminar la jornada anterior con avance. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores amaneció siguiendo a sus contrapartes estadounidenses, al subir 0.39 por ciento a 31 mil 575.70 puntos, aunque al filo de las 9:00 horas ya estaba en terreno negativo. Durante la apertura, Maxcom Telecomunicaciones lideraba con un rendimiento de 4.60 por ciento (MAXCOM). Le seguían Cemex, con un avance de 1.74 por ciento (CEMEX), y Wal Mart de México, con un incremento de 1.24 por ciento (WALMEX). En tanto, las emisoras que registraban los retrocesos más significativos eran Fomento Económico Mexicano, con 3.81 por ciento (FEMSA); Grupo Famsa, con 1.89 por ciento (GFAMSA); y Grupo Aeroportuario del Pacífico, con 0.82 por ciento (GAP). En los primeros minutos del día se conoció la noticia de que en Estados Unidos, las solicitudes por seguro de desempleo se habían reducido 31 mil unidades respecto a la semana pasada, al quedar el 21 de agosto en 473 mil. Para los analistas, la reducción en las solicitudes por desempleo quita algo de presión al mercado del trabajo, al tiempo que podría acotar la volatilidad de los mercados, pero no resuelve el problema del desempleo en Estados Unidos. Los índices accionarios de Asia finalizaron mixtos, con un avance en Japón de 0.69 por ciento y un retroceso en Hong Kong de 0.11 por ciento. En la región de América del Sur, los mercados logran ganancias marginales, intentando seguir la marcha de las plazas globales: Brasil sube 0.21 por ciento y Chile 0.20 por ciento. Mientras las bolsas europeas, en su mayoría, obtienen beneficios, con Grecia en la punta, al aumentar 1.62 por ciento, acompañada de España, con 1.32 por ciento, e Italia, con 1.12 por ciento. Otros mercados que sobresalen por sus incrementos en rendimientos son Irlanda, con 0.95 por ciento, que un día después de que la calificación de su deuda fuera recortada a 'AA-' por la agencia Standard & Poors (S&P), salió al mercado a colocar bonos de deuda. La bolsa de Francia aumenta 0.92 por ciento, la del Reino Unido 0.86 por ciento y la de Portugal 0.84 por ciento. Para Actinver Casa de Bolsa hay un rebote marginal en mercados accionarios por compras de oportunidad, ya que los índices tocaron ayer soportes técnicos relevantes. A esto se ha sumado la expectativa de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés) instrumente medidas adicionales en apoyo de la economía.